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第２４３４回 ２月第２例会 ２月１８日（木） 

[  卓話例会 埼玉浮き城プロバスクラブ 畠山 恒雄 様  ] 

～ 平和と紛争予防、紛争解決月間 ～ 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 畠山 恒雄 様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

現在、国際的にあちこちで紛争が起きたり、また、起き

そうな感じがしている所がたくさんあります。北朝鮮が核実

験やミサイルの打ち上げ、シリアの内戦、ISによるテロ活

動など、なぜこの様な事になるのかと思うのは平和ボケし

ているせいなのか。平和な日本の国で平和を信じて戦争

が起こらないと決め付けている人が日本には多いと思いま

す。 

いざ戦争が起きた時、どう対応するのか。日本の国は本

当に安全なのか。心配する事が必要であると思います。い

つ本当に戦争が起こるか、いざという時に備えて国や国

民を守る準備をする事は大切であると思います。桜井よし

子さんがよく言いますが、本当に国を守る気持ちが大切で

あると思います。来週は大野元裕先生の卓話を、5月には

青山繁晴先生の講演で、その辺のお話を頂ける様、お願

いしたいと思います。 

今日は鷹の選択というお話を致します。寿命７０年位の

鷹は４０才位になるとくちばしや爪、そして羽もだめになり

早く高く飛ぶことが出来なくなります。鋭いくちばしが曲が

り爪もダメになり獲物を捕ることが出来なくなりますので、

死を待つのみとなります。そこで、くちばしを岩にぶつけて

割って、新しいくちばしが出るのを待ち、くちばしが出たら

そのくちばしで爪を抜き爪が出たら羽を一本ずつ抜き新し

い羽が出来て、また、獲物を捕ることが出来るようになりま

す。こうした過程を経ますと、それからまた３０年位は生き

延びることが出来るそうです。人間も同じような事が言える

のではないでしょうか。 
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幹 事 報 告 

 

 皆さんこんにちは、埼玉浮き城プロバスクラブ直前会長

畠山様本日の卓話、宜しくお願い致します。幹事報告を

申し上げます。                

本日臨時理事会が開催されました。 

１．５月２１日開催予定の公開講演会の広告協賛の件、承

認されました。すでに何名かの方から協賛頂きありが

とうございます。事後承認となってしまい大変申し訳

ありませんでした。全会員の社名をチラシの裏面に

列記しお配りしたいと思いますので、ご理解の上ご協

力お願い致します。 

２．２月６日に起こった台湾の地震について 

３．国際支援金協力の件 

４．第５回日台ロータリー親善会議について 

以上臨時理事会承認事項でした。 

行田ライオンズクラブよりチャリティーカラオケ発表会の

お誘いがきております。平成２８年５月２２日（日）行田教育

文化センター「みらい」にて午前９：０５受付９：３０開演とな

っております。希望の方は、受付にありますのでお願い致

します。 

 ２月１７日にチャリティーゴルフ大会の案内が届いている

と思いますが、例会となりますので、競技に参加されない

会員の皆様にも、是非都合の付く時間帯で出席して頂き

協力をお願い致します。 

 最後になりますが、次週例会は、ここアイトピアにて夜間

例会となりますので、お間違えの無いようにお願い致しま

す。尚、卓話者は参議院議員の大野もとひろ様となって

おります。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

 

 

委 員 会 報 告 

 

富田チャリティゴルフ実行委員長 

 

湯本次期ガバナー補佐 

 

行田アンサンブル協会のみなさま 

 

｢ロータリーの友｣読み処紹介 坂本委員長 
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２月誕生日祝い 

小林会員 柿沼会員 古沢会員 松岡会員 渡辺会員 

 

卓 話 

 

講師紹介 小山会員 

 

埼玉浮き城プロバスクラブ直前会長 畠山恒雄様は、

無類の野球好きということで、高校野球からプロ野球まで

ありとあらゆる情報をお聞かせ下さいました。 

中でもあの長嶋茂雄が大宮球場で放った大ホームラン

を実際に見られた様子を鮮明にご記憶されていて、臨場

感あふれるお話は引きつけられました。 

 

 

司会 中島会員 

出 席 状 況 報 告 

 

斎藤出席奨励委員 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

60名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 32名 

B 各承認者の例会出席者 6名 

MU 本日のメーキャップ者 1名 

本日の出席率 65％ 
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ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・プロバスクラブ畠山様、本日は卓話宜しくお願いしま

す。 

○小椋幹事 

・畠山様、本日は卓話宜しくお願いします。 

○小山会員 

・埼玉浮き城プロバスクラブ直前会長畠山氏が卓話をさ

せて頂きます。よろしくお願い申し上げます。  

 

 

 

○鴨田会員 

・畠山様、卓話ありがとうございます。楽しみにしており

ます。 

○碓井会員 

・小松会員、NHK取材出演おめでとうございます。これ

からも頑張ってください。 

○埼玉浮き城プロバスクラブ 畠山恒雄氏 

・本日はよろしくお願いいたします。 

 

※本日のニコニコは 9,000円でした。ありがとうございました。 

 

 


